

Díaz-Canel préside la remise de décorations à des professionnels de la santé cubains



La Havane, 6 décembre (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel, présidera ce vendredi la cérémonie de décoration des travailleurs de la santé publique du pays, à l'occasion de la journée d'hommage au secteur et du 66ème anniversaire du triomphe de la Révolution.

Lors de cette cérémonie, l'Ordre « Lázaro Peña de III Grado » sera décerné au docteur José Hernández Hernández, de la province de Matanzas, et à Leonel Puentes Ramos, licencié en soins infirmiers, de la province de Ciego de Ávila, pour sa remarquable carrière professionnelle.

De même, le secrétariat national de la Central de Trabajadores de Cuba (CTC), Ulises Guilarte de Nacimiento, a accepté de décerner le drapeau de la « Prouesse ouvrière », pour le dur travail réalisé lors

de la récupération après le passage de l'ouragan Oscar dans la province de Guantánamo, à l'Unité commerciale de base de pharmacie et d'optique de Baracoa, et aux polycliniques IV Congreso (San Antonio), Ciro Frías Cabrera (Imías), et Patricio Sierra Alta (Maisí).

De même, 11 travailleurs et un groupe de travail recevront la médaille Jesús Menéndez en reconnaissance de leur effort inlassable et de leur engagement envers l'excellence, et 26 personnes recevront la distinction Jesús Menéndez.

Pour sa part, José Ángel Portal Miranda, membre du Comité central et ministre de la santé publique, sera chargé des paroles centrales de la cérémonie de remise des prix aux travailleurs de la santé.

La journée d'hommage au personnel de santé a débuté le 8 novembre et se poursuivra jusqu'au 15 janvier 2025, avec des activités visant à reconnaître le travail inlassable des membres du secteur, qui, avec passion et dévouement, s'efforcent de soulager la douleur, de soigner la santé et d'apporter de l'espoir à tous.

Dans le cadre de cette journée, des événements ont été organisés pour la Journée du pharmacien cubain, un hommage aux économistes et comptables de la santé, un pèlerinage pour l'anniversaire de la fusillade des huit étudiants en médecine en 1871, un hommage au personnel médical du ministère de l'Intérieur et des Forces armées révolutionnaires, des journées de prévention pour la lutte contre le VIH/SIDA, des célébrations pour la Journée de la médecine latino-américaine et la remise des drapeaux de la Proeza Laboral à des groupes remarquables.

Le président est accompagné des membres du bureau politique, Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire et du Conseil d'État de la République de Cuba, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du Comité central du PCC, Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la CTC, et Teresa Amarelle Boue, secrétaire générale de la Fédération des femmes cubaines.

Sucely Morfa González, membre du Comité central du PCC et responsable du Département d'attention au secteur social, Gerardo Hernández Nordelo, coordinateur national des Comités de défense de la révolution et Meyvis Estévez, premier secrétaire de l'Union des jeunes communistes (Source : ACN), seront également présents (Source : ACN).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/371473-diaz-canel-preside-la-remise-de-decorations-a-des-professionnels-de-la-sante-cubains>



Radio Habana Cuba